

France - Nouvelle-Zélande

11

Caritatif. Une rencontre opposera le XV du Parlement et les Pompiers du 13 au profit des orphelins des pompiers.

Les valeurs n'attendent pas

■ L'événement est incontournable, car c'est un grand battement de cœur. A Berre (Stade de l'Arc) ce samedi à 12h30, se tiendra une rencontre opposant le XV du Parlement à l'équipe du SDIS 13 (Service Départemental Incendie Secours des Bouches-du-Rhône), dont les profits seront reversés à l'oeuvre des pupilles des pompiers.

Imaginé par le colonel Luc Jorda, directeur du SDIS 13 et par le capitaine Robert Fernandez, président de l'UDSP 13 (Union Départementale des Sapeurs-Pompiers), l'événement a mis deux ans à être finalisé.

Pour l'occasion, le XV du Parlement a répondu à l'invitation. Présidé par Patrice Pétriarte, cette section rugby de l'ASCAN (Association Sportive et Culturelle de l'Assemblée Nationale) rassemble les rugbymen sénateurs, députés, fonctionnaires et assistants parlementaires. L'équipe multiplie les manifestations de solidarité (Téléthon, lut-

te contre la drogue, fondation Ferrasse, restos du cœur...). A signaler, l'engagement de Michel Pujol, président de la Ligue Méditerranée du Sport Police, qui a bossé dur pour permettre la réalisation de cet événement.

Un avant match tout particulier

Face à cet adversaire parlementaire, le XV du SDIS 13 n'en est pas à son premier match. Participant régulièrement au championnat de France des Sapeurs-Pompiers, l'équipe se classe régulièrement dans les cinq premiers. Entraînée par Stéphane Guyot (ancien joueur toulonnais et capitaine de l'équipe de France des Sapeurs-Pompiers en 2004) et par Thierry Metge (qui ont tout deux porté le même maillot au Pays d'Aix RC), la section compte une cinquantaine de licenciés, sapeurs-pompiers professionnels et volontaires.

Si l'entrée est gratuite, l'événement a pour but de réunir des dons et des profits issus d'une

tombola prestigieuse. En effet, une belle collection de maillots du XV de France et de clubs dédicacés fera partie des lots.

Les fonds recueillis seront reversés à l'oeuvre des Pupilles des Sapeurs-Pompiers, qui recense 868 orphelins entre 1997 et 2008. Cette association a pour but d'assurer la protection matérielle et morale des orphelins et des familles des sapeurs-pompiers civils (professionnels et volontaires) et militaires (Bataillon des Sapeurs-Pompiers de Paris, Bataillon des Marins-Pompiers de Marseille, Sécurité Civile) décédés en service commandé ou non. Pour un avant-match plein de générosité.

▲ Samedi 28 novembre à 12h30 au Stade de l'Arc à Berre.

▲ Vous pouvez également envoyer vos dons par chèque à l'UDSP 13 "opération rugby pupilles", Centre de secours, 142 avenue Clément Ader, 13340 Rognac, ou par internet sur le site : www.orphelinsdespompiers.org